2 してま ります。

1の長内 まの が、に 中心部 家賃支援です。 で「まん延防止等重点措置」の適用対象となりました。 じめ 市 Ĩ, から市内全域となり、 に、専決処分の県の時短要請協力金への財政負担分と、補正予算の市 \mathcal{O} 姿勢が問われています。そこで、伺います。中で、影響を受けている事業者のみなさんの悲痛な声にどのよう 変異種の広がりの中、 協力金の支給範囲も広がっています。新の適用対象となりました。県の時短要請 感染が急拡大し、 熊本市も16日から来月 新型コロナ の対象区域も に応 え 影響が 7 3 11 3 回 < 日 目

- 医療現場のひつ迫はどうよって、、、、、このような状况がその理由をどのように分析されているでしょうか。このような状况がていること、学校・部活・児童育成クラブなど若い層でのクラスターでいること、学校・部活・児童育成クラブなど若い層でのクラスター こについて行く必要があるのではないでまた、以上のような状況が続けば、このような状況が続けば、 ういて て、 今後 で
- のような事業者に、どの程度の意見聴取をされているのか、具体的に、受けている各事業者の声はどのように聞かれているのでしょうか。ど「まん延防止等重点措置」の適用対象となったことについて、新型コょうか。 市民に分かりやすく広報し、感染防止へとつなげて行く必要があるの医療現場のひっ迫はどうなっていくのでしょうか。また、以上のような 具体的にご説 的にご説明くださ。どんな形で、ど型コロナの影響を
- 3, べての飲食店へと広がりました。協力金や家賃支援は、重点措置の てい いる事業者への支援が必要ではな関連業者や飲食関連でなくともコ ともコロナによる移動の自粛の中でしかし、これまでも繰り返し指摘し適用となったことで、対象区域は市 いてきましたよい内全域へ、す
- 4, 以上4点を市員 なされて、 るならば、 だいません。影響が長期化し、経営第3波を上回る感染状況となっていいる事業者への支援が必要ではない P長に伺います。 は、関連業者への支援やは、関連業者への支援や や助成 《額の拡充など、第3波を上回る支援を実施すべい。 経営への影響も深刻化していることを考慮すらっているにもかかわらず、関連業者への支援がはないでしょうか。 額

料金や国民健康保険料のおりのが圧倒的な声でない。15回の緊急策、切中小零細事業者への影響 小零細事業者への影響は事業者の意見聴取は、種 〜国民健康保険料の1のが圧倒的な声です。 いような直 切れ の減 0 免 など、直接的な支援もお独自の支援については、 な支援もお願い しておきます。 で のは 上し 持 よう

告の 2番から4番までは、 口 0 都合で 括 てお尋り ね 11 た します。

まず、

でしょうか。されるまでに4~5日かかるとのことです。速やかに結果の出る方法されるまでに4~5日かかるとのことです。速やかに結果の出る方法リングPCR検査キット配布が実施されましたが、検体採取・送付か、今回、熊本駅・サクラマチで、県境を越えた移動による感染拡大防、 伝の検討ができないから検査結果が知ら

2 検査の拡充 抗原検査とP で報告されている大学・高校の部活がりによる若年層への広がり・クラ 施することによ モニタ 拡充はできな。 化リスクの高 IJ C R グ検 0 検査を組み合わ 査 てクラスター いでし よう ŋ • 介護施設 目 防止 と関 クラスター せ活用する検査戦 設などへの抗原検査キット配布など、や寮・児童育成クラブ、マスクを外すスター防止のために、クラスターの※ に つながるなどの りますが やか 略が提唱され 効果があります。そのため、 に結果が出ることや大規模 マスクを外す保育園 ています。 の発生事例が モニタリ 変異種 現在 そし 各地 の広 に

次に、 ン接種に係る高齢者への移動支援につい · て 伺 います。

- ワ ク 回 の う ますか 移動支援に拠り、 高齢者のワクチン接種率への効果をどのように想定され 7
- とが、高齢者の日今回のタクシーが べきではないでしょうか。 知の難し 高齢者の疑問や不安に いところだと思いますが 券も含め 具体 ワクチン こつなが 的 な改善方向についてご説明ください b, に関する情 相手が高齢者である点を考慮した広報 混乱を招 で招いています。腎臓報提供がネットす 中心 緊急対策で、 な って に改善す 広報周 いるこ
- 3 今回の移動支 支援を実施す 予約業務がス rが苦手な高齢者への例えば、その前提の rが苦手な高齢者への見例えば、その前提のR 移動支援を効果的に活 ています。 ワクチ 具体 活用 \mathcal{O} ま 的 ま 7 で

最後に、 ひとり親世帯へ の生活支援特別給付金について伺います。

- 別市に内 お示 \mathcal{O} ひとり親世帯数、 しください。 ならびに今回の給付金対象となるひとり親世帯数を、 内 訳
- 2 ようにされるのでしょうか。なった世帯については、申請が必要となります。該当者に対する制度の周知新型コロナ感染症の影響を受け家計が急変し、児童扶養手当受給世帯並みの は収 ど入 0 2
- $\vec{3}$ 帯の 児童扶養手当は、 でしょうか。 付金も受けることができな しかし 所得は低くても、 があるために大変苦労 同居親族と言っても、 独立して生活 同居親族の所得のために受給できない世帯も少なくあして生活できず、親族のもとで生活するひとり親世帯 しておられます。このように、制度っても、現実的には生計費は別で、 1 ひとり親世 は、 市独自 何 度の 生活費 の支間 で、今回の援助はな 援 が できな きない給いませ、世

、の給付 2点目は市長に、 金 \mathcal{O} 1 点 目 • 2点目は健康! 康 福 \sim の移動 祉 局長

(答弁)

ようにと願います。大変苦労しながら日 一変苦労しながら日々の生活を送られています。ひとりでも多くの方に子の給付答弁されましたように、ひとり親世帯は9895世帯とのことです。ほとんどの 、ます。 世 金 が帯 届 が

ます。この点は大いに評価するもので親生活支援特別給付金にとどまらず、 ひとり親 世帯 への生活支援特別給付金は国が実施する事業で、 に評価するものです です。しかし、人住民税非課税の 今回指摘した親族との同居等の状の子育て世帯へも給付が予定されする事業で、今回出されているひ 7 況 と かいり

アルドックでは、 東川を改めていただくことをお願い致します。今回の場合は、市独自の支援をお願いしてんどの世帯が厳しい状況にあるひとり親世帯の実情の即し、寄り添った対応へと市の現行わないことを明らかにしていくべきです。その判断は、自治体に委ねられています。ほと同居とはいっても、親のみでなく兄弟姉妹にまで扶養を求せるようであれています。ほとら児童扶養手当の支糸束負して

姿勢が必要ではないかと思います。市長のお考えをまえるならば、変異株の広がる「第4波」の今、検答弁では、今後の検査については改善方向で取組むすい中心市街地の飲食店における検査等も積極的に医療機関・高齢者施設等従業員にまって リング検査の無料PCR検査キット配布は、無症状者も含めたできません。行動の変容につながる具体的な対策が必要です。 できません。行動の変容けと行動の変容が重要」 そこで、 初 \mathcal{O} 感染状 高齢者施設等従業員に対する「社会的検査」や感染源やクラスター源となりや最後に1点お尋ね致します。本市では、重症化しやすい病人や高齢者を抱えるの無料PCR検査キット配布は、無症状者も含めた感染者の把握が目的です。。行動の変容につながる具体的な対策が必要です。今回実施されているモニタ変容が重要」と答弁されました。しかし、感染症封じ込めは、精神論だけでは、染状況等の質問に、市長は「感染の食い止めには、市民一人一人の日々の心が の広がる「第4波」の今、検査を広く積極的にすすめていくというについては改善方向で取組むとのことでしたが、これらのことを踏 長のお考えをお聞かせください。波」の今、検査を広く積極的にすすめていくという に実施されてきました。また、 先ほどの